



Gesellschaft für Kinderkrebsforschung e.V.
Am Beerenmoosgraben 20 B
82269 Geltendorf

Tanja Singer
Öffentlichkeitsarbeit
E-Mail: presse@gkkf.de
Homepage: www.gkkf.de

Geltendorf, 11.10.2016

„Around the World – Gemeinsam gegen Krebs bei Kindern – „Hardy´s spendet Kilometergeld“

Die Hardy´s Freizeit Sport und Event GmbH unterstützt mit 341 Euro Kilometergeld die Benefizaktion der Gesellschaft für Kinderkrebsforschung.

Am 03. Oktober 2016 startete ein Team der Gesellschaft für Kinderkrebsforschung beim Hardy´s Landsberger Stadtlauf und sammelte für den guten Zweck 100,8 Kilometer. Mit im Team dabei waren unter anderen Oberbürgermeister aus Landsberg Mathias Neuner, Präsidentin des Lion Clubs Landsberg Dr. Silke Ackermann, Vorstände der Gesellschaft für Kinderkrebsforschung, Engagierte mit Herz verschiedener Couleur und sogar ein 6-jähriges Mädchen, die beim 800m-Lauf für die gute Sache mitlief.

Die Hardy´s Freizeit Sport und Event GmbH honorierte die tolle Leistung aller Läufer des Teams mit einem Spendenbetrag von 341 Euro.

„Wir freuen uns sehr, über diese tolle Aktion und das wunderbare Engagement aller, die mitgelaufen sind. Der Spendenbetrag von Hardy´s ist ein toller Beitrag, der uns bei der Finanzierung wichtiger Forschungsprojekte für an Krebs erkrankte Kinder unterstützen wird. Unsere sportliche Benefizaktion läuft weiter und jeder, der Lust hat, kann sich unter www.kinder-krebs-forschung.de/aroundtheworld informieren.“ Julia Andres, 1. Vorsitzende der Gesellschaft für Kinderkrebsforschung.

Florian Möger, Geschäftsführer Hardy´s: „Es war uns eine Freude, dass wir auf diese Weise die Arbeit der Gesellschaft für Kinderkrebsforschung unterstützen konnten. Besonders schön war zu sehen, dass man Aktionen, die Spaß und Freude bringen, mit dem Dienst an der guten Sache verbinden kann. Ich hoffe, dass noch viele Menschen mitmachen.“

Foto: Tanja Singer: Von links: Eric Schüssler, Vorstand GKKF, Julia Andres, Vorstand GKKF, Florian Möger, Geschäftsführer Hardy´s

Die Gesellschaft für Kinderkrebsforschung (GKKF) Krebs bei Kindern heilbar machen – das ist das Ziel der Gesellschaft für Kinderkrebsforschung. Die 2009 gegründete Initiative fördert bundesweit vor allem innovative Forschungsprojekte für seltene Krebserkrankungen. Denn die aktuelle medizinische und pharmakologische Forschung konzentriert sich nicht zuletzt wegen wirtschaftlicher Interessen auf die häufigsten Krebserkrankungen. Mit ihrem Engagement setzen die Mitglieder und Förderer der GKKF ein Zeichen gegen profitorientierte Forschung und verbessern aktiv die Überlebenschancen der Kinder, denen mit einer Standardtherapie nicht geholfen werden kann.

Spendenkonto:

Gesellschaft für Kinderkrebsforschung e.V., IBAN: DE92 7016 9351 0100 2137 48, BIC: GENODEF1ELB